



Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emite pronunciamiento por el Día Internacional contra la Corrupción

Con motivo del Día Internacional contra la Corrupción, que se celebra el 9 de diciembre, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emitió un pronunciamiento en el apartado de efemérides de la sesión semipresencial de este miércoles. En funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, la diputada Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz (PRI) indicó que el 9 de diciembre de 2003 se instauró por la Organización de Naciones Unidas el Día Internacional contra la Corrupción, con la finalidad de frenar y eliminar los actos de corrupción en los países miembros.

<https://www.nuevomexicoplural.com/mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-emite-pronunciamiento-por-el-dia-internacional-contra-la-corrupcion/>